
令和６年度 伊豆の国特支伊豆松崎分校 第２回 学校運営協議会 

 

１ 日 時  令和６年 11 月 25 日（月）午前 10 時から正午まで 

 

２ 場 所  静岡県立伊豆の国特別支援学校伊豆松崎分校 

              （松崎高等学校会議室） 

３ 参加者 

 〇学校運営協議会委員 

氏 名 所属等 

宇野 満里加 丸高ティーティー（株） 

菜野 倫克 桜田区 ふじのくに防災士 

芹沢 安久 カネサ鰹節商店代表 

津田 亜由美 伊豆松崎分校ＰＴＡ会長 

寺川 麻由季 株式会社下田ＯＡシステム 

 

 〇学校教職員 

職 名 氏 名 所属等 

校 長 松本 仁美  

教 頭 所 宗子  

部主事 髙  康子  

教 諭 齋藤 麻実 教務主任 

 

４ 内 容  

(1) 校内見学・授業見学 

(2) 学校運営協議会委員の任命（寺川 様） 

(3) 学校経営計画前期反省と後期に向けて 

課題 ・生徒の思考の流れを見据えた授業作り（職員研修）・退勤時間 

   伊豆松崎分校の魅力を生かした学校作り  

(4) みんなで話そう 

 ・人材育成について 

  ・学校アピール 応援者を増やす取り組み 

 

５ その他 

  ・第３回開催予定 令和７年 ２月 12 日（水）午前 10 時から正午まで 

 

 

 



令和６年度 伊豆の国特支伊豆松崎分校 第２回 学校運営協議会 記録 

 

１ 日時  令和６年 11 月 25 日（月）午前 10 時から正午まで 

 

２ 内容 

(1) 開会 

   校長挨拶 

・学校運営協議会は、今年度２回目。本校ではすでに３回行った。 

・学校のことについて外からいろいろな意見をいただき、世の中の流れに 

合わせた学校にしていきたい。 

・本校では防災、教員のなり手不足、教職員育成、自律した教職員の育成 

等が学校運営協議会の話題にあがっている。いろいろな話ができるとよ 

 い。よろしくお願いします。 

 

(2) 前期学校評価のまとめと後期に向けて 

・教頭より前期学校自己評価の反省と後期に向けて説明 

 

(3) 【協議みんなで話そう：地域とともに歩む学校 

～学校が企業や地域とコミュニティとともに『地域の活性化』について～】 

『テーマ』 ＜人材育成について＞ ＜学校の効果的なアピール＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



(4) まとめ【校長】 

学校だけでなく、人口の減少やそれに伴う高等学校の再編や産科の撤退、 

防災等賀茂地区全体の課題について共有することができた。市町や地域協力 

隊等活動はそれぞれ行っているので自己満足で終わることなく、人と人のつ 

ながりをコーディネートしながら、郷土を愛する気持ちを育て仲間を増やし 

ながら存続できるよう働きかけていく必要がある。 

  

(5) その他 

次回は、令和７年２月 12 日（水）午前 10 時から正午まで 

 


